



► SINDICATO DEL PODER JUDICIAL AMAGA CON “PARO NACIONAL” EN PROTESTA **P.6**

TRABAJADORES DEL PJF LLAMAN A PARO NACIONAL Y MARCHA POR FIDEICOMISOS

Convocan a marcha en el monumento a la Revolución y una concentración en el Senado

ELIA CRUZ Y CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

Luego de tres días de paros intermitentes, de manifestaciones y bloqueos, y tras el aval de la Cámara de Diputados de eliminar 13 de los 14 fideicomisos, el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) llamó a sus agremiados a un paro de actividades a partir de este jueves 19 de octubre al martes 24.

“En virtud del clima generalizado en el que la base trabajadora está exigiendo llevar a otro nivel las expresiones de inconformidad por la extinción de los



Empleados hacen presión. **Cuartoscuro**

fideicomisos y la inminente reducción al presupuesto del Poder Judicial en el año 2024, se tomó la decisión de iniciar paro nacional, en todas las secciones sindicales”, informó el sindicato en un comunicado firmado por su secretario general, Jesús Gilberto González.

Este miércoles, en su tercer día de manifestaciones, empleados del Poder Judicial reclamaron a los legisladores

y al presidente Andrés Manuel López Obrador afectaciones a sus derechos laborales con la eliminación de los fideicomisos. Además de que demandaron separación de poderes y respeto a la autonomía del poder donde laboran.

Y siguiendo con sus protestas, convocaron a una marcha para el próximo domingo 22 de octubre a las 11:00 de la mañana para congregarse en el Monumento a la Revolución para de ahí desplazarse al Zócalo.

Para el martes, también hicieron un llamado para concentrarse en la sede del Senado de la República en el cruce de las avenidas Paseo de la Reforma e Insurgentes, cámara donde ahora se encuentra el dictamen de eliminación de los fideicomisos y que se prevé el martes inicie su discusión, después de que este jueves fue recibido de la Cámara de Diputados. ●